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证券代码：300086                                  证券简称：康芝药业 

康芝药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 2023-001 

投资者关

系活动类

别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观  

□其他（电话及网络远程会议） 

参与单位

名称 

东方财富证券股份有限公司研究所  医药分析师  何玮 

时间 2023年 2月 16日上午 9：30-11：00 

地点 海口国家高新技术产业开发区药谷工业园药谷三路 6号 

上市公司

接待人员

姓名 

卢芳梅 证券部负责人兼证券事务代表 

李海轮 证券部助理 

交流内容

及具体问

答记录 

问 1：当下疫情形式已好转，后续将继续研发苏拉明钠吗？ 

答： 

注射用苏拉明钠为公司处于研发中的产品，目前已获得相关临床批件（许可）

的适应症为手足口病及急性肾损伤。 

目前公司注射用苏拉明钠已完成 I 期临床试验，公司也不断探索注射用苏拉

明钠其他新适应症的相关研究，其他新适应症尚处于临床前研发阶段，后续需开

展系列临床前和临床研究。药品研发具有风险高、投入大、周期长等特点。 

问 2：公司在利用海南自贸港政策方面做了哪些工作？ 

答： 

目前，公司正在利用海南自由贸易港其发展机遇，在海南海口现有的场地基

础上，投资建设了“康芝·海南（国际）医疗防护生产基地”项目。为了充分利

用自由贸易港的优势，公司的总部也迁移到海口，在海口成立海南自贸港营销中

心！ 
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今后公司将充分考虑利用海南自由贸易港的进出口税收政策等优势，进口全

球优质的医疗耗材产品进行生产、加工、创新后，在满足国内生产生活和战略储

备需要的同时，让高品质医疗耗材产品进军国际市场，塑造良好的公司及产品形

象，提高公司的盈利能力。 

同时，随着海南自贸港在投资、贸易等方面的优惠政策加速发展，海南基础

建设、营商环境和税制优惠的持续升级，康芝药业作为立足海南布局全国乃至全

球的，有精品药品、品牌婴童康护用品等产供销的儿童大健康企业，基于目前公

司现有的条件及专业的可行性研究支持下，将在享受国际贸易自由便利、药品准

入放宽、吸引国际高端专业人才、深度布局岛内医学综合服务等方面寻找更大的

发展机会。 

问 3：公司如何从现行业背景下做好儿童药？ 

答： 

公司主要以儿童药、母婴健康用品的研发生产与销售、医疗防护用品等医疗

器械为主营业务的国内领先儿童大健康企业，公司一致以来以专业化、规模化生

产儿童专用药为目标，致力于儿童健康事业。 

经过多年的努力，公司在儿童用药领域形成了完善的产品格局，涵盖儿童抗

感染、呼吸、消化、神经、抗过敏、补益等品类，儿童药品种共计 30 多个。公司

形成了以“康芝”为主品牌推动的儿童药品产品集群，推出了以“瑞芝清”、“康

芝松”、“康芝泰”、“金立爽”、“度来林”等为代表的，独具康芝特色的明星产品，

并拥有国家一类新药 1 个。康芝已逐步成为中国儿童药领域家喻户晓的知名品牌，

“康芝”品牌亦获评为“中国驰名商标”。 

公司充分利国际先进水平的“口腔速溶膜剂”、“药物超细微粒制备”及“药

粉微观形态结构检测”三大技术平台，不断加强儿童药的创新研究，以确保公司

儿童药产品的口感、剂型、包装和其他技术指标在同类产品中保持领先优势。 

公司未来规划有以下几点： 

1、继续强化加大儿童药物产品线的研发力度。已经有很广泛的布局，预计未

来会陆续会有很多新的品种。 

2、现有的产品线继续实施“广深透”的战略，根据产品的特征实施全渠道的

布局、下沉，多渠道、多终端地实施整个产品的扩围增量战略。 
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3、继续强化品牌影响力，精准策划定位，实施加大临床开发，加强医联体，

医共体的开发力度，强化临床的品牌影响力。 

4、继续实施康芝的“临床和院外、线上和线下、临床重点突破、院外存量加

增量”的整体战略。 

5、加大黄金单品的打造，主要是银胡感冒散、小儿氨酚黄那敏颗粒、氨金黄

敏颗粒、布洛芬等品种。 

6、在 2023 年要形成“532”的儿童药物，尤其是退热药物的市场格局。“532”

指的是建议 5 个在小儿退热方面的一级品种，3 个二级品种，2 个三级品种的立体

格局，未来核心培育品种有热炎宁颗粒、柴黄清热颗粒以及小青龙颗粒等，争取

在 2025 年前，形成康芝药业儿科品种四类药物感冒退热线核心市场格局。 

问 4：预测 2023年销售情况是否会有好转？ 

答： 

随着相关疫情政策的放开，目前大部分行业已恢复正常生产经营，未来行业

前景有望逐步好转。最终的销售情况还是以今后披露的财务数据为准了。 

关于本次

活动是否

涉及应披

露重大信

息的说明 

无 

活动过程

中所使用

的演示文

稿、提供

的文档等

附件（如

有，可作

为附件） 

无 

 


